



## Un regard historique et critique sur la professionnalisation de l'enseignement

Conférencier

## **Maurice Tardif**

Professeur titulaire de la Faculté des sciences de l'éducation de l'Université de Montréal et membre de l'Académie des sciences sociales de la Société royale du Canada

L'évolution de l'enseignement au Québec est souvent conçue selon une vision linéaire : après une période dominée par un modèle vocationnel et religieux, l'enseignement serait passé par le stade du métier pour finalement emprunter la piste menant vers la professionnalisation de ce métier. Notre conférencier remet en doute une telle téléologie historique en prenant à témoin l'évolution lente du travail enseignant. Cette phase professionnalisante, où s'entremêlent aujourd'hui bien des aspects de la vocation et du métier jadis exercés, est-elle devenue réalité?

Pr Tardif suggère de revisiter cette évolution de l'enseignement à la lumière de la conjoncture, afin de mettre à l'épreuve une idéologie de la professionnalisation confrontée aux transformations récentes observées dans ce secteur.

Jeudi
17 avril 2014
de 12h15 à 14h
Université de Montréal
Pavillon Marie-Victorin,
Local C-563
(et en vidéoconférence dans
les Universités participantes)

Pour nous faire part de votre désir d'assister à cet événement, veuillez sans tarder adresser un courriel à

capsulessavoirs2012@gmail.com

